

PENGARUH MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

by Fransiska Ivan

Submission date: 23-Aug-2021 12:08AM (UTC-0700)

Submission ID: 1611009476

File name: ofitabilitas_Pada_PT._Magnum_Attack_Malang_-_Ivan_fransiska.docx (23.07K)

Word count: 1035

Character count: 6970

PENGARUH MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

RINGKASAN

Setiap perusahaan sangat membutuhkan modal kerja untuk membiayai kegiatan operasionalnya. Tersedianya modal kerja yang cukup diharapkan akan meningkatkan penjualan dan perolehan laba sesuai besarnya modal kerja yang ada, serta meningkatkan profitabilitas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) untuk mengetahui pengaruh modal kerja terhadap profitabilitas, (2) untuk mengetahui pengaruh arus kas terhadap profitabilitas dan 3) untuk mengetahui pengaruh rasio lancar terhadap profitabilitas pada PT. Magnum Attack di Kota Malang. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu wawancara, observasi, studi pustaka dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa modal kerja berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan (X1), perputran kas yang tidak memberikan pengaruh signifikan terhadap deviden perusahaan (X2) dan rasio lancar yang berpengaruh signifikan terhadap deviden perusahaan (X3).

Kata kunci: Modal kerja, Profitabilitas.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan teknologi dan informasi yang semakin pesat, akan secara tidak langsung dapat mendorong segala jenis usaha yang mulai bersaing baik itu dikalangan nasional maupun dikalangan internasional. Persaingan yang semakin ketat di kalangan perusahaan salah satu ialah tingkat persaingan pasar, tujuan dari perusahaan yang melakukan jenis usaha apapun bermaksud untuk dapat meningkatkan penghasilan yang kompetitif sehingga mampu mempertahankan kemajuan perusahaan yang ada. Faktor yang sangat menonjol yang diperlukan untuk keberlangsungan perusahaan ialah prosedur kinerja keuangan industri. Oleh sebab itu industri dituntut untuk dapat melaksanakan berbagai macam kegiatan yang lebih baik serta efisien dalam meraih peningkatan. Dimana seluruh kegiatan dilakukan pada pihak industri sehingga tujuanpun dapat tercapai. Berkaitan dengan finansial atau sering disebut sebagai dana merupakan faktor yang berpengaruh secara dominan tujuannya ialah untuk dapat memenuhi kebutuhan perusahaan yang berkelanjutan salah satunya ialah dapat membiayai investasi jangka waktu panjang. Adapun tujuan utama dari finansial ialah untuk melakukan kegiatan operasional industri yang berkelanjutan.

Rancangan modal kerja yang dibuat oleh pihak perusahaan ialah modal kerja (*net working capital*). Modal kerja dimiliki dari sumber utang lancar serta aktiva lancar, alangkah baiknya industri tersebut memiliki modal kerja yang yang efektif sehingga akan menghasilkan laba yang secara maksimal, akan tetapi apabila kelebihan modal kerja yang berlebihan akan menunjukkan tingkat finansial yang tidak berguna, itupun sebaliknya apabila industri memiliki kekurangan finansial secara tidak langsung akan mengalami kebangkrutan, oleh sebab itu industri seharusnya merancang dengan gaya semaksimal mungkin untuk dapat meningkatkan modal kerja yang sesuai dengan mekanisme. Seperti yang telah di ungkapkan oleh Gitman (2015) yang menyatakan bahwa “bagian modal kerja seharusnya berada dalam posisi yang imbang dan secara optimal”. Profitabilitas ialah tingkat kemampuan industri yang dapat menguntungkan laba dari berbagai macam aktivitas-aktivitas yang dibuat dalam kurun waktu yang tertentu. Kemampuan industri terhadap keuntungan dapat dilakukan dengan cara yang baik ialah dapat menganalisis sebuah laporan keuangan yang mana melalui rasio profitabilitas.

Profitabilitas ialah tingkat kemampuan sebuah industri untuk menghasilkan laba dari berbagai jenis aktivitas pada masa periode yang tertentu. Tingkat kemampuan industri yang memiliki laba dilakukan dengan menganalisis laporan keuangan melalui profitabilitas, rasio ini dapat diketahui bahwa tingkat keberhasilan industri dalam menguntungkan

laba. Laba bersih (² *net profit margin*) ialah satu rasio digunakan untuk dapat mengukur tingkat kemampuan suatu industri untuk menghasilkan dana atau finansial dengan cara dapat membandingkan antara laba bersih dengan penjualan. Berkaitan dengan tingkat keberhasilan suatu perusahaan sehingga apa yang diungkap oleh Husan (2012) yang menyatakan bahwa “yang akan menjadi calon investor sama sekali akan adanya ketertarikan dengan sebuah ukuran profitabilitas, disebabkan karena keuntungan yang akan dialokasikan terhadap penegang saham”. Hal yang sama diungkap juga oleh Husna (2012) “investor akan berkeinginan atau tertarik dengan tingkat ukuran profitabilitas, karena merupakan bagian dari keuntungan dan berikan terhadap pemegang saham. Arif (2013) “profitabilitas akan menjadi sebuah penilaian yang tinggi industri dan mampu mensejahterakan industri”.

PT. Magnum Attack Indonesia ialah salah satu industri yang mampu menghasilkan garmet serta tingkat kualitas yang cukup tinggi terhadap pasar serta harga yang dapat bersaing. Produk yang dihasilkan dikatakan berkualitas tinggi berdasarkan dorongan dari teknologi dan informasi yang canggih yang mana akan dibantu juga oleh tenaga kerja yang bisa diandalkan. Anggaran yang dimiliki oleh industri ini untuk dapat membiayai aktivitas industri adalah 80% uang dari order dan 20% uang pusat untuk pengelolaan, karena melihat pentingnya pengaruh modal kerja bagi usaha tersebut untuk mengetahui tingkat kemampuan industri dapat memenuhi segala macam kewajiban jangka pendek, sedangkan pada rasio

profitabilitas bagi usaha tersebut yang mana untuk memahami kemampuan industri untuk dapat menghasilkan laba selama periode yang ditentukan. Berdasarkan uraian pada yang mana telah disajikan di latar belakang maka peneliti mengangkat topik penelitian ini ialah : **“Pengaruh Modal Kerja Terhadap Profitabilitas pada PT. Magnum Attack Malang”**.

1.2 Rumusan Masalah Penelitian

Seperti yang diungkap pada latar belakang, maka peneliti menemukan masalah dalam penelitian ini ialah :

1. Bagaimana perputaran modal kerja terhadap profitabilitas perusahaan?
2. Bagaimana perputaran kas terhadap profitabilitas perusahaan?
3. Bagaimana rasio lancar terhadap profitabilitas perusahaan?
4. Bagaimana perputaran modal kerja, perputaran kas serta rasio lancar terhadap profitabilitas perusahaan?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui perputaran modal kerja terhadap profitabilitas perusahaan.
2. Untuk mengetahui perputaran kas terhadap profitabilitas perusahaan.
3. Untuk mengetahui rasio lancar terhadap profitabilitas perusahaan

4. Untuk mengetahui perputaran modal kerja, perputaran kas serta rasio lancar terhadap profitabilitas perusahaan.

3 1.4 Manfaat Penelitian

Melalui terlaksananya penelitian ini, dapat memberikan sumbangan manfaat, baik manfaat akademik maupun manfaaat praktis. Manfaat tersebut adalah:

- a. Manfaat Akademisi

Hasil riset ini akan sangat diharapkan untuk dapat memberikan sumbangsih konseptual serta perkembangan ilmu manajemen keuangan terlebih khususnya pada manajemen modal kerja serta terhadap profitabilitas.

- b. Manfaat Praktis

Hasil riset ini akan sangat diharapkan untuk dapat memberikan sumbangsih serta evaluasi pada manajemen modal kerja yang dilaksanakan.

- c. Manfaat Teoritis

Hasil riset ini akan sangat diharapkan untuk dapat memberikan sumbangsih dalam bentuk empiris dengan kajian teori-teori manajemen keuangan yang mana berhubungan langsung dengan pengaruh modal kerja terhadap profitabilitas. Sumbangan pemikiran ini juga diharapkan bagi pihak-pihak yang akan melakukan riset yang akan datang dengan masalah yang sama.

1.5 Ruang Lingkup Penelitian

Berdasarkan pada jenis data serta pendekatan riset yang dibuat dalam riset ini ialah pendekatan kuantitatif yang mana bermaksud dengan riset kualitatif. Arikunto (2015) menyatakan bahwa “pendekatan riset pada umumnya seharusnya memiliki angka dan melalui prosedur-prosedur diantaranya penafsiran terhadap data, pengumpulan data dan hasil ditampilkan. Riset ini memiliki ¹¹ variabel bebas dan variabel terikat, variabel bebas ialah modal kerja dan variabel terikat profitabilitas. Penelitian ini dilakukan di PT. Magnum Attack yang beralamat di Jl. Ikan Cucut No.1 Tanjungsekar, Kec. Lowokwaru Kota Malang.

PENGARUH MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

ORIGINALITY REPORT

28%

SIMILARITY INDEX

27%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

15%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprint.stieww.ac.id Internet Source	6%
2	eprints.unm.ac.id Internet Source	6%
3	123dok.com Internet Source	5%
4	moam.info Internet Source	2%
5	ojs.uho.ac.id Internet Source	2%
6	www.scribd.com Internet Source	2%
7	Submitted to Universitas Diponegoro Student Paper	1%
8	docplayer.info Internet Source	1%
9	Submitted to Universitas Negeri Jakarta Student Paper	1%

10 Submitted to Universitas Pendidikan Indonesia 1 %
Student Paper

11 pt.scribd.com 1 %
Internet Source

12 Elsa Reina Nainggolan, Marisa Anindita Saragih, Yul Franica Astri Sitompul, Jholant Bringg Luck Amelia Br Sinaga. "Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Modal Kerja Dan Rasio Lancar Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2015-2017", Owner (Riset dan Jurnal Akuntansi), 2020 1 %
Publication

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

PENGARUH MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
